



# Sinaloa, clara muestra de que abrazar a los delincuentes no funciona, dice Rubén Moreira, diputado de Coahuila

COAHUILA / 24 marzo 2024



## Responsabiliza al gobierno de la 4T de las atrocidades que vive el País

Ante el alarmante secuestro masivo de familias en el estado de Sinaloa, donde más de 50 personas, incluyendo niños, fueron arrebatadas, el diputado federal por **Coahuila, Rubén Moreira Valdez** ha emitido una contundente declaración. Calificando como un fracaso la estrategia de “**abrazar a los delincuentes**”, responsabilizó al gobierno de Morena por los acontecimientos y el clima de inseguridad que aqueja a México.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/sinaloa-clara-muestra-de-que-abrazar-a-los-delincuentes-no-funciona-dice-ruben-moreira-diputado-de-coahuila-HC11461565>